

Oeuf de pâques en papier mâché (site : momes.net)

Bricolage - A partir de 4 ans

Voici la technique pour réaliser un oeuf de pâques en papier mâché avec un ballon de baudruche que vous pouvez facilement transformer en Pinata ! Un véritable projet à réaliser sur plusieurs ateliers, avec les enfants qui seront heureux de mettre la main à la pâte et de décorer une version géante, plus pratique et plus amusante de l'oeuf de pâques !

- Durée : 1 heure

Matériel pour réaliser "Oeuf de pâques en papier mâché"

- de la colle à papier mâché (farine + eau)
- un ballon de baudruche
- du scotch
- de la peinture blanche
- peinture, gommette, paillettes, etc.

Pour commencer, il faut préparer (très simplement) de la [colle à papier mâché](#) avec de la farine et de l'eau (voir la recette « colle maison »), ainsi que tout le matériel nécessaire pour la première partie de l'atelier et de quoi protéger la surface de travail des éclaboussures !

Découpez ou arrachez des bandes de papier journal.



Ensuite il faut gonfler le ballon et scotcher le noeud du ballon pour qu'il ne dépasse plus !



Trempez vos bandes de papier dans la colle, retirez l'excédent en glissant le papier entre vos doigts et posez sur le ballon. Posez chaque nouvelle bandelette en la faisant se chevaucher avec la précédente.



Recouvrez entièrement le ballon. Comptez au minimum deux couches de papier, trois c'est mieux ! Et laissez sécher en le posant sur un petit bol. Retournez le ballon de temps en temps.



Comptez 24h de séchage avant de passer à la sous-couche de peinture blanche

Préférez une peinture assez épaisse, type acrylique pour éviter de trop imbiber le papier. Laissez sécher de nouveau.



Vous voilà avec un oeuf en papier maché prêt à être décorer !

Ici nous avons utilisé de la peinture, mais libre à vous de coller gommettes, paillettes, plumes, papier ou de dessiner ce que vous voulez !

On peut utiliser un simple ballon posé sur un saladier pour faire un bol.



Ou bien si vous n'avez pas de ballon de vous pouvez utiliser un petit bol...

(d'après le site : éco-créateurs.com)

	<p>On entoure le bol avec un sac plastique (<i>vous pouvez aussi remplacer le sac par une bonne couche de crème hydratante, la plus grasse possible ; crème corporelle, Biafine, ...</i>).</p>
	<p>On colle dessus plusieurs couches de papier journal (<i>ou de prospectus ou de feuilles de brouillon</i>).</p>
	<p>Après l'avoir laisser sécher environ 2 jours (<i>Poser votre bol sur un verre retourné afin que le papier ne colle pas au sol.</i>),</p>
	<p>on le démoule et on coupe le bord pour qu'il soit bien net. (<i>Le démoulage est parfois difficile, aidez-vous d'un couteau fin pour séparer le papier du bol.</i>)</p> <p>Vous pouvez laisser libre court à votre imagination pour le décorer.</p>
	